



## GUAYAQUIL: Concurso de video universitario «Guayaquil en cinta» ya tiene ganadores



El 16 de julio del presente año se realizó en el Aula Magna del Campus Centenario el conversatorio “Tendencias del documental para televisión” y el primer concurso de video universitario denominado “Guayaquil en cinta”, bajo la dirección y coordinación del Máster Dennis Steve Chang Pappe, la Lcda. Susan Escobar e Ing. Pablo Miño.

Las intervenciones de los panelistas; Lcda. Mónica Carriel, Ec. Juan Martín Guillén de España y el reconocido periodista italiano Silvestro Montanaro acapararon la atención de los asistentes pues se refirieron a sus experiencias profesionales en la realización de documentales.

Este evento convocó a facultades de Comunicación Social de otras universidades tales como la Universidad Estatal (FACSO) y Universidad Politécnica del Litoral (ESPOL) cuyos estudiantes y docentes asistieron a esta charla.

Al finalizar la noche, se dieron los resultados del 1er concurso de video universitario, donde los ganadores fueron:

Primer Lugar:

Guayaquil de mis Memorias

<http://www.youtube.com/watch?v=cP2ocgnLRi0&list=UUK1hmSNpVO1ZNXCCZm1vWbQ>

Segundo Lugar:



Fecha de impresión: 23/04/2025

## GUAYAQUIL: Concurso de video universitario «Guayaquil en cinta» ya tiene ganadores

¿Me Ves Diferente?

<http://www.youtube.com/watch?v=3kXX32Ll4Wg&list=UUK1hmSNpVO1ZNXCCZm1vWbQ>

Tercer Lugar:

La íntima relación de Guayaquil con el Estero Salado

<http://www.youtube.com/channel/UCK1hmSNpVO1ZNXCCZm1vWbQ/videos>

Ingresa a este link si deseas ver las propuestas audiovisuales de este concurso:

<http://www.youtube.com/channel/UCK1hmSNpVO1ZNXCCZm1vWbQ/videos>

Ver noticia en [www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)